



## LEYENDAS DE JAPON (OSAKA-TOKYO) 9417

## 7 DÍAS 5 Comidas

CategoríaS: Clásico, Selección, Premium

Validez Desde Septiembre del 2023 hasta Marzo del 2025

Días operación: Martes

Recorrido: 1 Nts Osaka, 2 Nts Kyoto, 1 Nts Hakone, 2 Nts Tokyo

## **ITINERARIO**

Día 1: OSAKA (H)

Llegada al Aeropuerto Internacional de Kansai. Después del trámite de inmigración y aduana, recepción y traslado en servicio regular hasta el hotel con asistente de habla hispana. Alojamiento. NOTA: El traslado está sujeto a los horarios del transporte público, en caso de llegar entre las 22:00pm y las 06:00am, el traslado tendrá un suplemento de 100.-usd por persona. En caso de un pasajero viajando solo el suplemento será de 200.-usd.

Día 2: OSAKA - NARA - KYOTO (MP)

Desayuno. A las 09.00 hrs reunión en el lobby y comienza la visita de la ciudad, con guía de habla hispana para visitar el Castillo de Osaka, con una increíble torre principal, murallas, fosos y torres de defensa. En los meses de marzo y abril se

puede disfrutar de los 600 cerezos en flor que adornan sus jardines. Después de la visita, salida hacia Nara, una de las ciudades más antiguas de Japón con maravillosas construcciones como el Templo Budista de Todaiji y su enorme Buda Gigante y el Parque de los Ciervos Sagrados. Almuerzo en un restaurante local. Por la tarde salida a Kyoto, en el camino visita del Santuario Fushimi Inari, el principal Santuario Sintoísta de Japón dedicado al espíritu de Inari (Diosa del arroz) y conocido por los miles de toriis (arco tradicional japonés) que marcan el camino hacia el santuario. Tras la visita traslado al hotel. Alojamiento.

Día 3: KYOTO (MP)

Desayuno. Salida con guía de habla hispana para visitar la antigua capital de Kyoto, comenzaremos con la visita del Castillo de Nijo, el que fue la residencia del primer emperador Shogun del periodo Edo, también visitaremos el Templo de oro de Kinkaku-ji, cuyos tonos dorados se reflejan sobre las aguas de un estanque y está rodeado de una vegetación exquisita. A continuación, el Santuario Shintoísta de Heian. Almuerzo en restaurante local. La visita acaba en el restaurante. Recomendamos visitar opcionalmente o por su cuenta el histórico barrio de Gion, donde maikos y geishas ataviadas con bellísimos kimonos trabajan en casas de té .Regreso al hotel por cuenta propia. Alojamiento. (Es necesario preparar un equipaje de mano para 1 noche, las maletas se trasladan al día siguiente por la mañana directamente al hotel en Tokyo).

Día 4: KYOTO - HAKONE (PC)

Desayuno. Entrega del equipaje que se transporta separadamente en camión al hotel en Tokyo (preparar un equipaje de mano para la noche en Hakone). A las 07:40 horas, reunion en el lobby y traslado a la estación en transporte público con asistencia en español, salida en tren Bala Jr Hikari hacia Odawara (sin asistente). A la llegada recepción por el guía en español y visita al Parque Nacional de Hakone para realizar un recorrido en barco por el lago Ashi y a continuación subida en teleférico (dependiendo de las condiciones climatológicas, el minicrucero y la subida al teleférico pueden ser sustituidos por otras excursiones) Almuerzo en un restaurante local y traslado al hotel. Cena y Alojamiento.

Día 5: HAKONE - TOKYO (AD)

Desayuno. Reunion en el lobby para salir hacia Tokyo por carretera. Llegada y visita de la ciudad. Nos adentramos en el antiguo Japón con la visita del templo budista Asa Kusa Kannon o Senso-ji el cual se encuentra inmerso dentro del barrio de Asakusa, lugar de peregrinación y reunión, cuenta con varios edificios, desde la puerta Kamirarimon hasta el salón Komagatado A la salida del Templo daremos un paseo por la calle comercial Nakamise con sus 90 puestos de souvenirs, artículos tradicionales y exóticos snacks Japoneses. Continuamos con una visita al Santuario Sintoísta de Meiji, dedicado al primer emperador del Japón moderno, el emperador Meiji y su esposa, la emperatriz Shoken. Llegamos hasta la Torre de Tokyo, la obra

de arquitectura Japonesa más conocida y visitada, inspirada en el estilo de la Torrre Eiffel, inicialmente fue concebida como torre de comunicaciones y actualmente es un símbolo de renacimiento del país como potencia económica mundial. Almuerzo en un restaurante local. Al finalizar la visita regreso al hotel. Alojamiento.

Día 6: TOKYO (AD)

Desayuno. Dia libre que puede aprovechar para pasear por esta gran ciudad, fundada en 1457, con el nombre de Edo que se convirtió en el cuartel general de leyasu, el primero del clan de shoguns y fue rebautizada como Tokyo (que significa Capital Oriental) en 1868. Recorrer los barrios de la ciudad: Marunichi, Ginza, Asakusa, así como la Bahía de Tokyo por cuenta propia y/o realizar una visita opcional a pie durante 4 horas recorriendo Harakuju, calle Takeshita Dori, Omotesando y Shibuya (esta visita solo se puede adquirir en destino). Alojamiento.

Día 7: TOKYO (D)

Desayuno. La habitación será desocupada antes de las 10.00hrs. A la hora prevista traslado al aeropuerto Internacional de Narita/Haneda en transporte regular con asistente de habla hispana para salir en su vuelo de salida de Japón. Fin de nuestros servicios. NOTA: El traslado está sujeto a los horarios del transporte público, en caso de que la salida de su vuelo fuera entre las 01.00 a.m. y las 9.30 a.m, tendrá un suplemento de 100.-Usd por persona. En caso de un pasajero viajando solo el suplemento será de 200.-usd.

## Precio en USD en habitación doble desde \$2,660 usd por persona.

Esto es solo una cotización, la tarifa puede variar según fecha del viaje o el día en que se reserve, y es pagadero en moneda nacional al tipo de cambio del día que nos brinde el operador.

Cualquier duda quedo a sus ordenes.

Yazmin Oropeza Asesora de viajes

Tel / whatsapp: 8121387061 / contacto@jaytours.com.mx / Col. Residencial Nova